

札幌学生野球 3部リーグ観戦

令和元年8月14日から秋季リーグ戦が開幕しました。何故3部リーグ観戦?北海道医療大学が出場するからです!当別町のグラウンドまで練習も見に行っていたので気になっていました。結果は北星大学に延長10回7-6でサヨナラ負けを喫しましたが、いい試合でした。

このチームが今後成長していくのを心より楽しみにしています。観戦して【体育・知育・食育】を柱に野球部員は夢を持って成長して欲しいと感じました。がんばれベアーズです!

『蓑輪雅宏』



歯科技工界

札幌市議会議員の好井七海氏のFacebookに投稿されていました。

大阪府の熊野参議院議員と佐藤先生(歯科技工士)、東京都歯科技工士会の石川会長が議論された記事です。日技の統一見解が必要!今こそ会員、国民のために動く時ではないでしょうか!(Facebookからそのまま引用)詳しくは日本歯科新聞8月13日をご覧ください。

「制度改革と周知活動を」

「日技の統一見解が必要」

「教育年限延長は苦しい」

最新アプリ

診察券もスマホの中に入ってしまう時代です。診察券を印刷及び買う事も不要!歯科医院の受付にもキャッシュレス時代が来るんですね。

何でも時代と言いたくないけど時代の進み方なんですね。

『蓑輪雅宏』

診察券アプリははじめました

北海道デンタルショー

8月17日に札幌パークホテルにて開催されました北海道デンタルショーを見学してきました。

様々な分野の企業が出展しており、技術革新のスピードの速さに驚かされるばかりでした。

歯科技工はアナログな部分とデジタルな部分があり、これからデジタルの割合がどんどん増えていくと思いますので、時代の波に乗り遅れ無いよう日々研鑽していこうと感じました。

『有床課 齋藤』

